

# Cristiano Ronaldo planea disputar el Mundial de Clubes con algún club europeo

Con la llegada del nuevo formato del Mundial de Clubes 2025, han comenzado a circular rumores sobre la posible presencia de Cristiano Ronaldo en el certamen representando a un club europeo. Según informa Tuttosport, tanto el Manchester City como el Chelsea estarían considerando la opción de ficharlo.

A pesar de haber llegado a los 40 años, el atacante portugués sigue brillando en Arabia Saudita como máximo goleador y figura del Al-Nassr, lo que lo posiciona como una alternativa interesante para fortalecer el ataque de cualquier club.

De acuerdo con la información, tanto el Manchester City como el Chelsea estarían evaluando la posibilidad de sumar a Cristiano únicamente para disputar el Mundial de Clubes, sin comprometerse con su presencia en la temporada 2025-26. Su permanencia dependería de su rendimiento y de cómo se adapte al estilo de juego del equipo durante el torneo.

La posible incorporación de Cristiano también estaría sujeta a su situación contractual con el Al-Nassr. Si el jugador quedara libre, las conversaciones podrían tomar impulso. No obstante, por ahora no se ha informado sobre ninguna propuesta oficial ni contacto directo por parte del Manchester City o el Chelsea.



**La posible incorporación de Cristiano también estaría sujeta a su situación contractual con el Al-Nassr.**